

まなびあい

〈学校の教育目標〉

ルールをまもる子
チームワークをつくる子
ベストをつくす子

在籍児童数 男子278名 女子284名 計562名

「おかえりなさい、三芳っ子、 新しい『まなびあい』のスタートです」



桜の花も散り、新緑の葉が茂り、ツバメが飛び、アジサイが咲き誇り、確実に季節は移り変わりました。新型コロナウイルスによる国の緊急事態宣言が解除され、分散登校という異例な形ではありますが、学校が再開されましたことを教職員皆大変嬉しく思っています。そして、何より休業期間における保護者の皆様のご協力に心よりお礼申し上げます。ただ、再開はしましたが、感染の不安が払拭されたわけでも、休業前の学校生活が戻ってきたわけでもありません。保護者の皆様にとりましても、感染リスクは避けられるのか、学習の遅れは取り戻せるのか等ご心配はつきないことと思います。しかし、子供たちが安心して学校生活を送ることができるよう、三芳小学校でも時間をかけて検討し、準備してきました。先週、ホームページにも掲載いたしましたが、本日改めて「三芳小学校新型コロナウイルス感染症に対応した学校教育活動安全対策（ガイドライン）」をお配りしました。感染拡大防止に向け、学校ができること、子どもたちに気を付けてもらいたいこと、ご家庭にご協力いただくこと等々が記載されています。よくお読みいただき、今後これ以上、感染が拡大しないよう引き続き学校と家庭・地域が一体となって配慮していきたいと思っております。

さて、この3か月間において、これまでの当たり前のことが当たり前でなくなり、社会が大きく変化したように思います。教育現場におきましても、「新しい生活様式」の中、いかに工夫して教育活動を展開していくか、まさに、「新しい学校教育」が求められている気がします。どんな困難にあっても前向きに考え、工夫しながら自らの生活を切り拓いていく力をつけるため、本校でも「新しいまなびあい」のスタートです。まだまだ、新型コロナウイルスについては最大限の配慮が必要です。ご家庭でのご協力も多分にいただかなければなりません。教職員一同頑張っておりますので何卒よろしくお祈りいたします。

ひさしぶりの学校生活、1年生については全く初めての学校生活、心配や不安もあることでしょう。2年生以上についても会いたかった学級の友達とも近距離で話すことができない等制約も多いため、期待していた学校生活とは違うことでストレスも生じるでしょう。様々な不安があり再開後の学校生活になかなか慣れない児童もいるかもしれません。学校でも健康観察を徹底し、できる限り支援してまいります。ご家庭でもお気づきの点がございましたら、担任までご連絡ください。一日も早く生活リズムを取り戻し、毎日元気に登校できますよう重ねてお祈りいたします。

登下校の見守りへのご協力をお願いします

分散登校では、お昼頃登校する児童もいます。学校でもできる限り登校指導をいたしますが、ひさしぶり、また慣れない時間帯ですので、ご都合のつく保護者の方、また地域の方々の見守りを何卒お願いします。



土曜授業実施について

三芳中学校区では12月までの土曜授業を以下の期日で予定しています。

6月20日 7月11日 9月19日
10月17日 11月21日 12月5日

ご協力の程よろしく
お願いいたします。



「Google Classroom」へのご協力誠にありがとうございます。おかげさまで現在約95%の参加率となっています。今後も活用してまいりますので、お手数かと思いますが引き続きよろしくお願いいたします。